



Die richtige Fortbildung zu finden ...

kann schwierig sein. Vielleicht widersprechen Sie, da Sie an die zahlreichen Broschüren von kommerziellen Fortbildungseinrichtungen, Laboren, Herstellern orthodontischer Produkte oder gemeinnützigen Vereinen denken. Sie alle bemühen sich eifrig, Vorträge und Kurse zu organisieren. Vielleicht denken Sie aber auch an die umfängliche Auflistung in den „Zahnärztlichen Mitteilungen“, in denen stets die unterschiedlichsten Fortbildungen angekündigt werden. Damit nicht genug, auch kieferorthopädische Fachzeitschriften weisen auf Vorträge, Kurse und Kongresse hin. Sie haben Recht: Von einem Mangel an Fortbildungsveranstaltungen kann keine Rede sein.

Schwierig wird es jedoch, wenn Sie eine Fortbildung zu einem bestimmten Thema suchen und nicht darauf warten wollen, bis Ihnen irgendwann zufällig ein entsprechender Veranstaltungshinweis in den Briefkasten flattert. Vielleicht geht Ihnen zum Beispiel aber auch die ganze Aufregung um die Fußballweltmeisterschaft auf die Nerven, und Sie fragen sich, ob in dieser Zeit eine interessante Fortbildung im fußballfreien Südfrankreich stattfindet.

Die Website <www.kfo-fortbildung.de> bietet in dieser Situation eine einfache Lösung. Klas Henke aus Bremen stellt auf dieser Seite alle kieferorthopädischen Fortbildungen zusammen, von denen er hört oder liest. Der Besucher kann zwischen verschiedenen Suchmodi wählen, indem er auf Zeittafel, Fachgebiete, Orte & Regionen, Referenten oder Veranstalter klickt. Der Fußballmuffel kann also im Ordner „Zeittafel“ nach Fortbildungen zwischen dem 9.6. und 9.7.2006 suchen oder unter „Orte & Regionen“ beispielsweise Monaco anklicken. So erfährt er schnell, dass vom 9. bis 13.6.2006 in Monaco das 2nd International Damon Symposium stattfindet. Wenn man Damon schon immer einmal hören wollte, aber auf Absenz während der WM verzichten muss, um eine Partnerkrise zu vermeiden, dann klickt man einfach auf den Referentenamen und erfährt, wann Damon weitere Fortbildungen anbietet.

Eine kleine Schwäche dieser Seite ist, dass sie bei Kongressen in der Regel nur einen Namen aufführt. So wird zum Beispiel auf der Eingangsseite beim 18. Symposium Praktische Kieferorthopädie einer der Unterzeichneten (R.-R. M.) als einziger Referent genannt. Wer jedoch weiterklickt, erhält die vollständige Liste aller Referenten, Themen und Vortragszeiten. Einen Anspruch auf Vollständigkeit erhebt der Autor nicht, aber jeder ist eingeladen, unter <info@kfo-fortbildung.de> auf fehlende Veranstaltungen hinzuweisen.

Sollten Sie also nach Ihrem Besuch des Damon Symposiums in Monaco und einem sinnvoll sich anschließenden Urlaub in Südfrankreich Bedarf haben, Ihre ökonomische Praxissituation zu verbessern, so wissen Sie jetzt ja: Fortbildungen zum Thema Praxismanagement zu finden

... ist ganz leicht unter: www.kfo-fortbildung.de

Prof. Dr. Rainer-R. Miethke

Prof. Dr. Paul-Georg Jost-Brinkmann